

## Bar des Sciences

# « CONTREFAÇON : tous concernés ! »

Mercredi, 29 février 2012 à 20 heures (Entrée Libre - côté Brasserie)  
au Musée de l'Aventure Peugeot, avec visite commentée de l'expo « Contrefaçon, sans façon ! »



@Samuel Carnovali

*Le Pavillon des Sciences en partenariat avec le Musée de l'Aventure Peugeot et l'UTBM  
après l'inauguration de l'exposition par Mrs Xavier PEUGEOT et Christian PEUGEOT*

### Intervenants :

Didier <b>KLEIN</b>	Enseignant <b>Chercheur, UTBM</b> - Laboratoire LERmPS
Marc <b>BREUER</b>	Direction Stratégie et Marketing <b>RENAULT</b>
Gérard <b>BORGEAT</b>	Responsable lutte anti-contrefaçon - <b>PSA PEUGEOT CITROËN</b>
Marin <b>de-LOZE-de-Plaisance</b>	Chef du Pôle Action Economique Direction Régionale des <b>Douanes</b> de Franche-Comté
Major Didier <b>DOUILLY</b>	<b>Sous-direction de la Police Judiciaire</b> Bureau des Affaires Criminelles Section Délinquance Financière - Cybercriminalité – Contrefaçon
Commandant Bruno <b>MIGEOT</b>	Chef du Bureau emploi renseignement - <b>Gendarmerie Nationale</b>
Jean-Claude <b>JEUNE</b>	Directeur <b>ARIST</b> (Agence Régionale d'Information Stratégique et Technologique de Franche-Comté)
Christian <b>MULENET</b>	<b>INPI</b> Franche-Comté

La contrefaçon est partout et dans tous les domaines de notre vie. Le Luxe, on connaît ! Mais quand il s'agit de produits alimentaires, de jouets qui peuvent être dangereux, de canapés qui brûlent la peau, des batteries qui explosent et cette bonne tétine contrefaite qu'on donne avec amour à son bébé, un poison pour la vie ! 14% des produits contrefaits concernent la santé. Cela change le regard...

La contrefaçon est une gangrène qui ruine non seulement la propriété intellectuelle mais aussi et surtout l'économie d'Entreprises et même d'États : la contrefaçon détruit de nombreux emplois industriels, l'occident « en crève »...

Dans notre société, c'est devenu un sport national, souvent considéré comme un jeu mais c'est un leurre, le leurre de la bonne affaire, c'est un jeu de dupe.

La contrefaçon particulière des pièces automobiles n'est même pas une question de longévité ou de fiabilité des pièces, c'est la question de la sécurité du conducteur, de ses passagers et des autres usagers de la route.

Pourquoi trouve-t-on tant de produits contrefaits sur le marché ? Pourquoi le public et même (il faut le dire) les professionnels se tournent tant vers des pièces fausses ? Les délocalisations d'entreprises dans des pays où il n'y a aucun respect de la Propriété Intellectuelle et des Brevets, ne sont-elles pas des services rendus aux contrefacteurs ? Ne sommes-nous pas en train de payer une stratégie de développement industriel : comme il est beau de voir un industriel français serrer la main d'un homologue à 20 000 km de là après avoir signé un protocole de coopération ! (SIC)

**La contrefaçon sans tabou :** Rendez-vous au Musée de l'aventure Peugeot mercredi 29 février à 20 heures pour un Bar des sciences exceptionnel avec visite de l'expo « Contrefaçon, sans façon ! »

